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Clamorosamente battuta la candidatura Stefanini 

Vaccaro eletto rettore 
Ha ottenuto 184 voti; il noto chirurgo solo 124 - «Sono per un dialogo con tutte le 
forze dell'università » - « Bisogna indirizzare la ricerca verso la soluzione dei problemi so
ciali » - Occorrono ora atti concreti per qualificare in senso democratico la nuova gestione 

Il professor Giuseppe Vaccaro è il nuovo rettore dell'università di Roma. 
E' risultato eletto ieri al secondo scrutinio con 184 voti (otto in più della mag
gioranza richiesta), mentre Paride Stefanini, direttore della seconda clinica 
chirurgica, è stato clamorosamente battuto. Tra la prima vota/Jone e la seconda 
il noto chirurgo ha perduto, infatti, 30 voti (scendendo da 154 a 124 suffragi). 

Vaccaro. che ha 56 anni, è 

Il professor Vaccaro 

nato a Casteltermini, in pro
vincia di Agrigento. Laurea
to in scienze matematiche 
all'università di Palermo nel 
1939, l'anno dopo divenne bor
sista e ricercatore presso 
l'istituto nazionale di alta ma
tematica e si trasferì a Roma. 
Nel 1962 ottenne la cattedra 
di geometrìa ad ingegneria, 
facoltà di cui divenne presi
de nel 1968. Dal marzo del 
1972 era pro-rettore dell'ate
neo romano. 

Il professor Vaccaro, cui 
sono andati i voti di un con
sistente settore di docenti de
mocratici, subito dopo la sua 
elezione ha ribadito le dichia
razioni programmatiche rila
sciate nel corso della riunione 
del corpo accademico del 18 
ottobre scorso. « / problemi 

dell'università — ha detto 11 
neorettore — sono principal
mente di spazio, di strutture, 
di messi tecnici e finanziari. 
E' necessario l'acquisto di 
nuovi stabili, l'acquisizione di 
nuove aree e l'esproprio di 
quelle che il piano regolatore 
ha assegnato all'ateneo. I miei 
principali obbiettivi sono co
stituiti da una ordinata am
ministrazione, da una ristrut
turazione degli uffici, dal po
tenziamento del centro mec
canografico e soprattutto dal 
dialogo con tutte le forze del
l'università ». 

a Mi è stata rivolta l'accusa 
— ha aggiunto — di essere 
un uomo d'ordine che ritiene 
di poter risolvere tutti i pro
blemi dell'università con un 
progetto di tipo matematico 

Si minaccia la sospensione dei rifornimenti 

Mancherà il latte? 
Grave disagio fra i produttori per la mancata soluzione dei problemi agricoli • Le 
richieste dell'Alleanza contadini • Manifestazione regionale i l 14 novembre a Roma 

Una grave situazione si sta 
profilando nel settore dell'ap
provvigionamento del latte a 
Roma. L'unione romana produt
tori di latte ha addirittura mi-

' nacciato di sospendere a tempo 
indeterminato la consegna del 
prodotto alla Centrale del latte 
se il prezzo alla stalla non sarà 
aumentato in modo sensibile, 
intorno alle 40 lire al litro. Ogni 
decisione è stata comunque rin
viata a un'assemblea indetta per 
lunedi mattina nel cinema Mon-
tezemolo. La minaccia dell'Unio
ne produttori di sospendere l'ap
provvigionamento è la conse
guenza di una situazione esa
sperata che si è venuta a de
terminare nelle campagne del 
Lazio e delle altre regioni'ìta-
liane in seguito alla crisi della 
zootecnia e del latte, una si
tuazione che non si risolve cer
tamente con un semplice e puro 
ritocco del prezzo del latte, ma 
con una sene di organici prov
vedimenti. 

Il governo non ha voluto in
fatti affrontare fino ad oggi i 
problemi dell'impresa coltiva
trice, lasciando i contadini in 
balia della crisi strutturale delle 
campagne e dell'allevamento 
zootecnico in particolare. Oggi 

la situazione si presenta gravis
sima: i contadini sono costretti 
a vendere il bestiame mentre la 
speculazione industriale conti
nua a creare ulteriori difficoltà 
per l'azienda contadina. Per di
scutere intorno a questo pro
blema e per concordare le for
me di lotta, le organizzazioni 
sindacali e professionali conta
dine del Lazio hanno indetto una 
manifestazione a Roma il 14 no-

Dibattito 
con Petroselli 

. sul Cile 
Oggi, nell'ambito del festival 

dell'» Avanti! » che si svolge al 
« Parco della Resistenza » presso 
Porta San Paolo, alle ore 17, si 
svolgerà una tavola rotonda sul 
Cile. Interverranno: per il PCI il 
compagno Luigi Petroselli, segre
tario della Federazione romana e 
membro della Direzione; per il PSI 
il compagno Riccardo Lombardi, 
membro della Direzione. Inoltre 
saranno presenti il compagno Mar
tine, rappresentante del Partito 
socialista francese e il compagno 
Rodriguez, rappresentante cileno 
del governo di Unidad Popular. 

vembre di produttori e alleva
tori. Fra le rivendicazioni i pro
duttori sollecitano una norma
tiva regionale di cessione del 
latte alla centrale di Roma e 
ai caseifici con un nuovo prezzo 
minimo garantito del latte, più 
il pagamento dell'IVA al 6 per 
cento e il premio di qualità; 
premi per i coltivatori alleva
tori sulla base dei capi in pro
duzione: contributi per la fo-
raggicoltura; concessione del-
l'AIMA di mangimi e concimi a 
prezzi controllati. 

L'Alleanza contadini ha intanto 
indetto per martedì prossimo a 
Valmontone una manifestazione 
di produttori di latte della zona 
casilina-prenestina per rivendi
care le misure proposte dai pro
duttori mentre decine di as
semblee sono state tenute nel 
Lazio, 'nelle province di Roma. 
Viterbo. Frosinone • e Rieti e 
altre sono state programmate 
per i prossimi giorni. I produt
tori sono impegnati a proseguire 
la lotta nei confronti del mini
stero dell'Agricoltura, della 
giunta regionale e della Cen
trale per salvare la zootecnia 
dalla spaventosa crisi in cui 
è stata gettata dalla politica 
agraria del governo. 

Mobilitate le organizzazioni di Partito 

« Quindici giornate» 
per il tesseramento 

I primi obiettivi per l'aumento della quota-tessera • Impegni per la diffusione 

Partono oggi le e 15 giornate di 
tesseramento e proselitismo 1974 » 
lanciate dal Partito e dalla FGCI 
nella nostra Federazione. In que
sti giorni si susseguono nelle se
zioni e nei circoli giovanili, assem
blee, riunioni, convegni dell'attivo 
per discutere gli orientamenti sca
turiti dal recente CC e per proiet
tare l'iniziativa dei compagni in 
un'ampia azione di orientamento 
dell'opinione pubblica e di inter
vento sui problemi aperti ne! Paese 
e nel mondo. 

In questo quadro di torte mo
bilitazione si assumono ulteriori 
impegni per il rafforzamento della 
nostra organizzazione. I compa
gni di Torre Nova (passati que
st'anno da 138 a 155 tesserati) 
stanno lavorando per arrivare a 
200 , N. Tuscolana (da 357 a 
385 nell'ultimo anno) si propona 
di raggiungere i 400 tesserati nel 
1974 nonostante il trasferimento 
dei compagni dell'Acquedotto Fe
lice, Quarticciolo intende raggiun
gere lo stesso risultato del 1973 
recuperando attraverso l'ai flusso ai 
nuove forze i 90 compagni trasfe
riti dal locale borghetto. I com
pagni di Monte Sacro hanno dato 
il via alle « 1 5 giornate » con un 
nutrito programma di iniziative che 
prevede un'assemblea degli iscritti 
domani mattina, un comizio al ci
nema « Anìene » sui problemi in
ternazionali il 1 . novembre, un 
dibattito sul CC domenica 4, l'as
semblea celebrativa del 7 novem
bre, un'assemblea femminile e una 
sui problemi della scuola. 

Numerosi sono gli impegni che 
le sezioni assumono per rispondere 
all'obiettivo posto dalla Federa
zione per tesserare il 259$ deg!i 
iscritti in questa prima fase di 
lancio. Un serio passo avanti con
tinua a registrarsi nell'aumento 
della quota tessera con l'obiettivo 
di giungere al raddoppio nel giro 
dei prossimi due anni. Tra i risul
tati di maggior rilievo citiamo 
l'impegno della « Nino Franchel-
lucci > ( 8 1 % di aumento della 
quota rispetto all'ultimo anno e 
il 1 6 7 % rispetto a 3 anni fa ) . 
de La Rustica (rispettivamente 
5 0 % e 1 5 0 % in più). Finocchio 
( 5 5 % e 1 0 0 % ) . ATAC ( 2 0 % e 

5 0 % ) , Ponte Mammolo ( 2 3 % e 
6 0 % ) , Acilia ( 3 3 % e 1 0 0 % in 
p.ù). Esquilino ( 4 6 % e 9 0 % 
in più) , Ardcatina ( 4 3 % e 6 7 % 
in più) . Vitinia ( 3 0 % e 6 3 % in 
più) . Cavallcggeri ( 2 5 % e 5 0 % 
in più) . Centocelle ( 2 7 % e 4 0 % 
in più). 

Inoltre per oggi sono prevista 

le seguenti assemblee: ad Acilia 
(ore 18.30, con F. Raparelli). 
a Torrevecchia (ore 18, con 5al-
vagni), a Genazzano (ore 20, con 
Strufaldi), a Balduina (ore 2 1 . 
con Caputo), a Grottalerrala (ore 
18, con Ottaviano), a Maccarese 
(ore 17. con Vetere), a Setteba-
gni (ore 18. con Parola), a Ponte 
Mammolo (ore 18,30. con Fun
ghi) , a Nomentano (ore 17, con 
Mammucari), ad Artena (ore 19, 
con Bernardini), a Nettuno (ore 
18, con Cesaroni), ad Ariccia (ore 
18,30, con Colasanti), a Bellegra 
(ore 19, con Ricci), a Capanneiie 
(ore 19. assemblea femminile con 
Tina Costa), a Nerola (ore - '0, 
con Andreoli), a Ostia Nuova fora 
18,30. con Rolli) , a Cretarola 
(ore 18, con Corradi), a Villaggio 
Breda (ore 16. assemblea fjmi.ii-
nile con Tina Costa), a Quadiaro 
(ore 17,30, con Cenci), a Moite-
speccalo (ore 19, alla seconda coi

tala Fugnanesi), a Velletri (ore 
18.30, con T. Velletri). a Pie-
tralata (ore 18, con Lopez), a 
Castelmadama (ore 20 , con Ca
scini). Inoltre si terranno assan-
blee a Rocca di Papa e a Ciampino 
Centro. 

Insieme all'azione organizzata per 
il tesseramento e il proselitismo, 
domani, particolare impegno è 
stato preso per la diffusione del
l 'i Unità >. La prima grande d'ffu-
sione autunnale è prevista per do
menica 11 novembre prossimo, n u 
già domani e l'Unità • pubblicherà 
due pagine speciali sul tessera
mento e proselitismo e sul bi
lancio del Partito: sarà questa ina 
occasione per puntare a realizzare 
una diffusione straordinaria. Solle
citiamo le sezioni e i circoli gio
vanili di Roma e provincia di tele
fonare in giornata e nella serata 
di oggi in Federazione per preno
tare le copie. 

(vita di' partito 
COMITATO FEDERALE — Lo-

nedi 29 ottobre, alle ore 18, in 
sede è convocato il CF e la CFC 
con i seguenti ponti all'ordine del 
giorno: 1) compiti del Partito alla 
luce del CC e in vista della con
ferenza regionale; relatore il com
pagno Paolo Ciofi, segretario re
gionale; 2 ) le conferenze dì zona, 
nuova fase dello sviluppo del de
centramento politico-organizzativo 
del Partito a Roma; relatore il 
segretario della Federazione com
pagno Lctgt Petroselli, membro 
della Direzione del PCI. 

RIUNIONE DEI PROBIVIRI — 
Martedì 30, alle ore 18, in sede, 
sono convocati i compagni probi
viri di tutte le sezioni della città. 

ASSEMBLEE — Pietralata: ore 
16, ass. scuola (Cecilia); TOT Sa-

Treno per 
Bologna 

I l treno per Bologna organizzato 
dalla FCCI romana parte alle ore 
10 esalte dal binario n. t della 
Stazione Termini. L'appuntamento 
per tutti I compagni è alle ore 8,30 
precise in Federazione. 

pienza: ore 18, ass. scuola (Alet
t a ) ; Fiumicino Centro: or* 17 
(Bozzetto); Campino e Gramsci »: 
ore 19,30 (Mercnri); Casalotti: 
ore 18, ass. situazione urbanistica 
e trasporti con il gruppo PCI della 
X V I I I circoscrizione; Toscolanoz 
ore 20 , segretari di seziono IX cir
coscrizione (Cervi). 

C D . — Castel Giubileo; oro 19 
(Filippctti); Primavalle: ore 18 
(Capoto); Toscolano: ore 17 (Cer

v i ) ; Casatmorena: ore 18,30 (Fred-
duzzi); Campitemi or* 18, CD 
PCI-FGCI; Cassia: ore 16 (Ca
puto); (Merano: ore 19,30 (Ciani). 

CINECITTÀ' — Domenica: or* 
10,30, riunione del Comitato Pro
biviri. 

FGCI — Villanora: ore 17, as
semblea PCI-FGCI (Spera). 

AVVISO URGENTE — U se
zioni della città che ancora non 
hanno ritirato il material* messo a 
disposizione dalla Federazione con
sistente nel bollettino femminile, 
di tesseramento e della documen
tazione inerente alle propost* del 
PCI per la democratizzazione delle 
Forze Armate, sono pregate di pas
sare in sede per ritirarlo. 

o ingegneristico; si tratta di 
un'accusa —- ha precisato Vac
caro — che non tiene conto 
dell'aspetto piii importante 
del programma che ho illu
strato nella seduta del 18 ot
tobre del corpo accademico: 
considero, infatti, le soluzioni 
tecniche, sia infrastnitturali 
che strutturali (le quali sono 
comunque troppe sottovaluta
te quasi che di per se stesse 
non rappresentassero una vo
lontà politica precisa) solian 
to un mezzo per realitutr, un 
più ambizioso programmi* e 
cioè la trasformazioni ag
l'università in un luogo di ri
cerca da mettere veramente 
a disposizione della collettivi
tà, sìa nel senso di favorire 
l'accesso ad una cultura e 
specializzazione universitaria 
al maggior numero di persone 
possibile, sia nel senso, anco
ra più importante, di indiriz
zare tale ricerca verso la so
luzione di concreti problemi 
e cioè di tutti i problemi so
ciali che preoccupano le per
sone responsabili. In tal sen
so farò politica». 

E' necessario ora che alle 
affermazioni programmatiche 
seguano atti concreti che qua
lifichino in senso democrati
co la nuova gestione del ret
torato. A questo proposito un 
importante punto di riferi
mento è rappresentato dalle 
richieste che Lucio Lombardo 
Radice avanzò, a nome di un 
gruppo di docenti progressi
sti, durante l'assemblea pre
elettorale del corpo accade
mico. 

In quella occasione fu sotto
lineata la necessità che il neo
eletto ispirasse la propria azio
ne alle seguenti esigenze: 1) 
allargamento del corpo elet
torale nella nomina del retto
re, in analogia con le recenti 
norme che prevedono l'esten
sione del diritto di voto nella 
elezione dei presidi di facol
tà; 2) impegno antifascista, 
non generico, ma specifico, 
secondo i dettami costituzio
nali, per stroncare fermamen
te ogni forma di presenza fa
scista nell'ateneo; 3) garanzia 
di una pienezza di vita demo
cratica all'interno dell'univer
sità, che renda possibile riu
nioni ed assemblee sindacali 
e politiche, e apra la gestione 
dell'ateneo a tutte le compo
nenti; 4) attuazione del « tem
po pieno »; 5) taglio netto dei 
compromissori legami con 
pseudo-università più o meno 
« libere »; 6) opposizione ad 
ogni raddoppio di facoltà che 
non sia accompagnato dal ra
dicale rinnovamento delle at
tuali strutture e risanamento 
del Policlinico; 7) decise ini
ziative per promuovere lo svi
luppo e il coordinamento del
la ricerca scientifica e per far 
scomparire le situazioni pre
carie di tanti giovani ricer
catori. 

Questi sette punti costitui
scono una concreta indicazio
ne per il rinnovamento del
l'ateneo. Dal modo in cui af
fronterà i problemi contenuti 
nella piattaforma dei docenti 
democratici si potrà stabilire 
se il neorettore (il 33° dello 
« Studium urbis ») intende 
realmente seguire una strada 
diversa da quella dei suoi 
predecessori. 

La prima votazione, come si 
ricorderà, dette questo risul
tato: votanti 387 su 446 aven
ti diritto; Vaccaro prese 170 
voti: Stefanini 154; Caccia-
festa (preside di economia e 
commercio) 21: le schede bian
che furono 34. Nello scrutinio 
di ieri, invece, i votanti sono 
stati 351 (36 in meno rispet
to a lunedì); il quorum per
tanto si è abbassato di 18 
voti (la maggioranza richiesta 
era, infatti, di 176); Vaccaro 
ha raccolto 184 suffragi (14 in 
più in confronto alla prima 
volta); Stefanini solo 124 (ne 
ha perduti 30): Cacciafesta ha 
ottenuto 8 voti in più (pas
sando da 21 a 29); le schede 
bianche sono scese a 10; i vo
ta dispersi sono stati 4 (Pe
trocchi 2, Fidanza 1, Chiarel
li. 1). 

Commentando la propria 
bocciatura il professor Stefa
nini ha dichiarato: « Sono lie
to che Vaccaro abbia vinto. 
I compili che lo attendono 
sono mollo duri, ma Vacca
ro non solo è preparato, è an
che un esperto della gestione 
universitaria dal momento 
che era il vice rettore. Per 
quanto mi riguarda — ha sog
giunto il chirurgo — dirò che 
non sono poi troppo dispiaciu
to per l'esito delle votazioni. 
Ho affrontato questa candi
datura con animo sportico. E' 
andata così e non recrimino 
Aerò più tempo per pensare 
al mio lavoro». 

Atroce morte di un bimbo di quattro anni al Prenestino 

Si arrampica sul balcone 
e precipita dal IV piano 

* * 

Massimo Sarra, 4 anni, era' rimasto solo in casa per pochi minuti: la ma
dre era andata a comprare delle medicine — Inutile corsa verso l'ospedale 

Convegno 
sui trasporti 
a Guidonia 

Il presidente del Consiglio re
gionale e della Giunta e i rap
presentanti dei gruppi politici 
regionali interverranno all'as
semblea che si terrà doma
ni. nel cinema di Guidonia alle 
ore 9. organizzata dai Comuni 
del Lazio per sollecitare la co
stituzione del consorzio regiona
le dei trasporti. TI convegno di 
domani segue quello già svolto 
nei giorni scorsi a Fiano Ro
mano. 

E' piombato sul selciato 
dal balcone al quarto piano 
di un palazzo al Prenesti
no. Massimo Sarra aveva 
4 anni: è spirato qualche 
ora dopo al San Giovanni, 
dove l'avevano accompa
gnato gli stessi vicini che 
avevano assistito impoten
ti al compiersi della tra
gedia. 

Il piccolo era rimasto per 
qualche attimo solo in ca
sa; la madre Concetta Car
nevali, di 30 anni, era usci
ta a comperare delle me
dicine proprio per il bam
bino che da qualche gior
no aveva un po' di tosse 
e qualche linea di febbre; 
ha pensato, qualche minu
to fuori non comporterà 
nulla, invece, > è bastata 
poco meno di mezz'ora per 
far compiere la tragedia. 

Il bambino, secondo le 
prime ricostruzioni, si è 
alzato da letto non appena 
la madre è uscita; ha gi
ronzolato per casa, poi ha 
imboccato la porta finestra 
che da sul balcone ed è 
andato fuori. Qualche di-
rimpettaìa della ' famiglia 
Sarra ha notato II piccolo 
che si aggirava in pigiama 
sulla terrazza ma ha evi-

Massimo Sarra 

dentemente pensato che la 
madre fosse in casa. Su
bito dopo Massimo è sali
to su uno di quel vasi di 
cemento che corrono lungo 
i balconi. Lo ha usato co
me una scaletta ed è arri
vato fino alla sommità 
della ringhiera: ha perso 

l'equilibrio, ed è piombato 
al suolo. Alle grida inor
ridite dei vicini al tonfo 
del corpicino sul selciato, 
è accorso < Il portiere, il 
quale ha raccolto il bam
bino, l'ha caricato sulla 
macchina e l'ha portato di 
corsa al San Giovanni, do

ve I sanitari hanno tentato 
di tutto per strapparlo alla 
morte, senza risultato. 

Scene strazianti si sono 
verificate al ritorno della 
madre, la quale si è chie
sta cosa fosse successo nel 
suo palazzo, dal momento 
che c'era tanta gente intor
no; poi ha cominciato a 
correre disperata, colta da 
un sospetto terribile. Qual
che conoscente ha tentato 
di fermarla di farle crede
re che il bimbo si era fatto 
male, ma che non era poi 
cosi grave; la donna ha 
capito subito la verità. 

Massimo Sarra era figlio 
unico di due coniugi tren
tenni; il padre, Antonio, la
vora all'ACEA, la madre 
è casalinga. Vivevano da 
qualche tempo in via Ve
nezia Giulia al Prenestino, 
in casa dei genitori della 
donna, e fino a l'altro Ieri 
la casa era piena di gente; 
dallo zio Salvatore che sta
va poco bene, ai nonni, par
titi proprio ieri per la Ca
labria. Era la prima volta 
che Concetta Carnevali ri
maneva sola in casa con 
il piccino, che per giunta 
si sentiva poco bene e non 
poteva uscire. 

Contro l'aumento 

dei buoni-pasto 

Opera 
universitaria: 

corteo 
di protesta 

dei fuorisede 
Centinaia di studenti hanno 

manifestato ieri in corteo 
dalla mensa di via De Lollis 
fino alla sede dell'Opera uni
versitaria. Una delegazione 
di giovani si è recata dal 
prof. Picano per esporgli le 
richieste approvate dall'as
semblea tenuta l'altra sera 
alla Casa dello studente: 1) 
revoca dell'aumento dei buo
ni-pasto per gli studenti di 
ingegneria ed architettura; 
2) apertura della mensa di 
Casalbertone anche agli uni
versitari esterni. La risposta 
di Picano è stata evasiva: il 
direttore dell'Opera ha detto 
che invierà un telegramma 
al ministro Malfatti per chie
dere maggiori stanziamenti. 

Prima di dar vita al cor
teo gli studenti avevano bloc
cato per un'ora la mensa di 
via De Lollis. La protesta ò 
organizzata dal comitato dei 
fuorisede della sezione uni
versitaria comunista e dal 
collettivo dei fuorisede. 

Le due misure che hanno 
provocato la protesta degli 
studenti appaiono particolar
mente odiose: con una. l'au
mento dei buoni-posto, si col
piscono centinaia e centinaia 
di studenti: con la seconda si 
esclude dalla mensa tutti gli 
« esterni » di Casalbertone. 

Una nuova bravata tollerata dalle forze di polizia 

Aggressione fascista all'Augusto 
Negli incidenti provocati dagli squadristi sono rimaste ferite due guardie — Tratto in ar
resto un giovane — Una petizione perché sia garantita la vita democratica nell'istituto 

Gli studenti del XXI I I manifestano davanti alla Provincia 

Si aggrava la carenza di aule in numerose scuole 

Cominciano i tripli turni 
Accade nella scuola media di pianale della Radio - A Casalolli le elementari 
senza bidelli - Corteo di prolesta alla Provincia degli allievi del XXIII scientifico 

Da dieci giorni i ragazzi 
della scuola media di piazza
le della Radio (si chiama co
si ' perchè di fatto l'istituto 
non ha una sede) sono costret
ti ai tripli turni. Da oggi gli 
alunni diserteranno la scuo
la insegno di protesta. Le le
zioni si svolgono in alcuni 
appartamenti presi in affitto 
dal comune e che, da qualche 
tempo, versano in condizioni 
igieniche, a dir poco, disa
strose. Qualche esempio: 1 to
pi, sembra, siano diventati di 
casa, specie in alcuni locali 
situati negli scantinati; le 
condutture fognarie cedono in 
continuazione e i gabinetti so
no pressoché inagibili. Prima 
che le fognature scoppiassero 
appunto circa dieci giorni or 

sono — i ragazzi delle «me
die» si alternavano soltanto 
In due turni. Adesso che la 
situazione igienico-sanitaria è 
diventata preoccupante alcu
ne classi sono state sistema
te alla meglio, nelle poche 
aule di cui dispone la scuola 
e i turni sono diventati tre. 

Ieri mattina si è svolta 
un'assemblea di genitori alla 
quale hanno preso parte i con
siglieri comunisti della quin
dicesima circoscrizione. Una 
delegazione di mamme si è 
poi incontrata con la preside 
dell'istituto: le è stato chiesto 
di fare il possibile per elimi
nare i tripli turni e di inter
venire presso il provvedito
rato affinchè provveda a re
perire alcuni locali in un e-
dificlo (ancora in allestimen
to) che dovrà ospitare un li
ceo scientifico e che si trova 
a piazza Ippolito Nievo. Pre
cedentemente lo stesso prov
veditore aveva proposto una 
soluzione per i ragazzi di 
piazzale della Radio (decisa

mente rifiutata dai genitori 
degli alunni) che prevedeva 
l'utilizzazione di locali appar
tenenti a un ex carcere mino
rile a Vigna Pia, una località 
fuori mano sulla Portuense. 

Per lunedi è stata annun
ciata una manifestazione di 
alunni, insegnanti e genitori 
in Campidoglio. Una delega
zione si recherà a parlare 
con i responsabili della scuo
la al Comune. • 

CASALOTTI — Sono ormai 
dieci giorni — cioè da quando 
non c'è più l'unico bidello — 
che le madri degli alunni del
la scuola elementare in via 
Marsasca, si adoperano per 
mantenere pulite le aule del
l'istituto. Il personale ausi
liario, addetto alle pulizie, 
manca infatti completamente 
e il solo bidello che prestava 
servizio, ha preso un permes
so e si assenta ormai da più 
di 10 giorni. 

TORBELLAMONACA — Og-

Cin breve j 
UDÌ — Si apre starnar»* alla 

sala Borromini il congresso pro
vinciale dell 'UDI. I lavori del con
gresso proseguiranno per rutta la 
Stornata. 

INSEGNANTI — Martedì pros
simo, alle ore 17, a palano Bra-
schi, in corso Vittorio Emanuele, 
si terra una conferenza-dibattito sul 
tema « E' esportabile l'esperienza 
di Pietralata? ». Interverranno il 
maestro Albino Bernardini, autore 
del libro « Vn anno a Pietralata >, 
il direttore didattico Francesce Sa
verio di Jelsi, e f o n . Giorgio Bini. 
I l dibattito è stato organizzato dal 
CIDI (Centro di iniziativa demo
cratica degli insegnanti). 

gi pomeriggio, alle ore 17, 
presso la scuola di Torbella-
monaca, e alle 19 presso quel
la di Villaggio Breda, si ter
ranno assemblee pubbliche ri
spettivamente promosse dal 
comitato dei genitori di Tor-
bellamonaca e dal comitato 
di quartiere di Villaggio Bre
da. Alle assemblee partecipe
rà, per il PCI, il consigliere 
dell'ottava circoscrizione. Pe
corella. 

Gli studenti del XVIH Li
ceo Scientifico in via Tusco
lana 388 hanno manifestato 
davanti alla sede della Pro
vincia a palazzo Valentin!, 
per protestare per lo stato di 
abbandono del loro istituto. 
L'edificio di via Tuscolana, 
nel quale studiano 2375 alun
ni, fu costruito per uso pri
vato e solo in secondo tempo 
trasformato in edificio scola
stico; oltre ad essere privo 
dei più elementari requisiti 
di sicurezza, soprattutto per 
le scale e i corridoi, versa in 
condizioni igieniche gravissi
me. Pino a tre giorni fa sol
tanto quattro bidelli doveva
no provvedere alla pulizia 
della scuola, un edificio di 
ben otto piani e che ospita 
oltre duemila studenti. 

Nei giorni precedenti gli 
studenti e gli stessi professo
ri hanno discusso la situazio
ne della scuola, in collettivi 
ed assemblee, ieri si sono re
cati in corteo a palazzo Va
lentin!. Una delegazione è 
stata ricevuta dal capo di ga
binétto del presidente della 
giunta provinciale al quale 
sono state fatte richieste per 
il reperimento di altre aule, 
il controllo della stabilità del
l'edifìcio e l'assunzione del 
personale docente e non do
cente. 

Aggressione fascista ieri 
mattina di fronte al liceo clas
sico Augusto in via Gela, nella 
zona Allberone-Appio Nuovo. 
Un gruppo di squadristi ar
mati di tutto punto con spran
ghe di ferro, bastoni e sassi. ' 
hanno assalito alcuni studenti 
democratici, che sostavano 
davanti alla scuola. Nel corso 
degli incidenti sono rimasti 
feriti un sottufficiale e un 
agente . di polizia colpiti da 
corpi contundenti. Sono il bri
gadiere Egidio Caponera e la 
guardia Giovanni Corniti, am
bedue giudicati guaribili in 
una settimana all'ospedale 
S. Giovanni, dove sono rico
verati per le contusioni ri
portate. La polizia ha arre
stato un giovane di diciotto 
anni, Davide Camparano,, ap 
partenente a un gruppo della 
cosiddetta sinistra extraparla
mentare. Nessun arresto, nes
sun fermo tra i fascisti che 
hanno dato il via all'ennesi
ma, gravissima aggressione. 

La « bravata * fascista di 
ieri mattina, è stata l'ultima 
di una lunga serie di provo
cazioni compiute dai missini 
della zona che continuano ad 
operare indisturbati, grazie 
all'atteggiamento tollerante 
dei dirigenti di polizia. Nei 
giorni scorsi, infatti, sempre-
davanti al liceo Augusto, si 
erano avuti altri incidenti 
provocati dagli stessi prota
gonisti di ieri mattina: quasi 
tutti elementi estranei alla 
scuola e appartenenti all'or
mai conosciuto covo fascista 
che ha sede nella sezione mis
sina di via Noto. 

Responsabile, tuttavia, è 
stata la risposta dei giovani 
democratici e degli abitanti 
del quartiere che si trova
vano di passaggio, alla vile 
provocazione squadrista. La 
stragrande maggioranza degli 
studenti ha respinto la provo
cazione rifiutandosi di farsi 
coinvolgere nella rissa. L'in
tervento della polizia, come 
al solito tardivo, è servito 
soltanto a far da protezione 
agli squadristi. 

L'episodio ha suscitato sde
gno e riprovazione da parte 
degli abitanti del quartiere. 
La sezione del PCI di Albe-
rone ha promosso una rac
colta di firme per u n a P6-
tizione che verrà poi presen
tata all'aggiunto del sindaco 
Perone. La petizione sotto
porrà al rappresentante del 
sindaco, la necessità di ga
rantire la salvaguardia del
la vita democratica all'in
terno dell'istituto, e la con
vocazione di un'assemblea 
antifascista promossa dalla 
stessa circoscrizione, da te
nersi all'interno del liceo. 
Non è più tollerabile comun
que che ì funzionari della po
lizia della zona non riescano 
a prendere provvedimenti tali 
da impedire a un noto grup
po di teppisti, di attuare si
stematicamente le loro vili 
provocazioni. 

Incontro 

fra i sindacati 

e i lavoratori 

dell'aviazione 

civile 
Si è svolto ieri pomeriggio 

un incontro tra la Federazio
ne CGIL-CISL-UIL e la Fede
razione dei lavoratori della 
Aviazione civile per esamina
re i contenuti del disegno di 
legge 882, all'esame del Sena
to, che prevede interventi ur-
geni per l'intera rete aeropor
tuale. 

Le organizzazioni sindacali 
hanno in primo luogo sottoli
neato la necessità di un ur
gente esame del provvedimen
to da parte del Parlamento, 
per risolvere finalmente l'an
nosa questione della sicurezza 
e della ricettività» degli im
pianti aeroportuali; hanno 
quindi rilevato l'esigenza di 
abbreviare i tempi degli in
vestimenti previsti e di defi
nire la assegnazione dei fondi 
per la sicurezza del volo. 

E' stato intanto sospeso lo 
sciopero di 48 ore indetto dai 
tecnici dell'aviazione civile 
aderenti ad alcune organizza
zioni sindacali. L'agitazione. 
alla quale non avevano pre
so parte i direttori degli aero
porti di Fiumicino e Ciampi
no, era diretta contro la re
cente approvazione del dise
gno di legge sulla gestione da 
parte di una società IRI del 
sistema aeroportuale romano. 
che intaccherebbe alcuni pri
vilegi corporativi di cui la ca
tegoria ha sinora goduto. 

Cinque armati 

rapinano 

una gioielleria 

in via Cavour 
Cinque banditi, uno armato 

con un fucile a canna mozza. 
gli altri con pistole, hanno com
piuto una rapina in una gioiel
leria di via Cavour 187, ieri 
sera alle 21. 

Il proprietario del negozio, 
Amedeo Rosa, di 47 anni, slava 
abbassando la saracinesca in
sieme al commesso Davide 
Mieli. In quel momento sono 
arrivati I malviventi: hanno 
spinto i due dentro la gioielle
ria, li hanno legati con del 
filo di ferro a due sedie, e Rosa 
è stato anche colpito alla festa 
con il calcio della pistola. . . 

Dalla cassaforte socchiusa i 
banditi hanno sottratto alcuni 
plateau di gioielli, del valore 
di alcuni milioni di lire. Quindi 
sono usciti e si sono allon'a-
nati a bordo di una « Lancia 
Fulvia a. Ricerche e posti ci 
blocco nella zona non hanno 
dato esito. 
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